

Ministra de Salud abordó el tema

Aborto legal: “La sociedad chilena es madura como para dar esa discusión”



La ministra visitó al primer niño nacido en 2025.

Ximena Aguilera afirmó que apoyarán la discusión del proyecto que, por ahora, está postergado,

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, se refirió al debate por la ley de aborto legal que, aunque es impulsada por el gobierno, se encuentra aplazada, según anunció el ejecutivo la semana pasada.

“Pensamos que la sociedad chilena es lo suficientemente madura como para dar esa discusión y, por lo tanto, vamos a apoyar esa discusión, tal como lo pidió el Presidente”, dijo la ministra, quien junto a la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, visitaron al primer

recién nacido del 2025, en el hospital Félix Bulnes.

La decisión de postergar la discusión del aborto legal se debe a que desde Contraloría se realizaron modificaciones al reglamento de la ley de aborto en tres causales. Al respecto, Aguilera explicó que “estamos a la espera de que se pueda autorizar el tema del reglamento. Nosotros lo retiramos ahora para incorporar las observaciones que nos hicieron y seguir ahí con la tramitación después de la ley”.